
 

第 2135回（１２月１１日）例会報告 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング   我らの生業 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

熊谷外科病院  理事長 山崎哲資様 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 委員 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子 委員長 

＊委員会報告 

 「ロータリーの友」読みどころ紹介 

    ロータリー雑誌委員会  松本猛委員長 

＊卓話 

  熊谷外科病院  理事長 山崎哲資様 

  「一番身近な病気、下痢・腹下しについて」 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

 

 会長報告 

 

              時田 忠彦 会長 

 

こんにちは 

本日の例会は熊谷外科病院 委員長 山崎哲資氏をお

迎えしての「一番身近な病気、下痢・腹下しについて」

というタイトルで卓話をして貰います。 

熊谷外科病院は私の通っている病院です。本当にお世話

になっています。 

私も下痢症で困っています。今日は先生に良く聞いてな

ぜ下痢が起きるかを教えてほしいと思います。 

後は下痢になった時の対処の仕方など、緊急を要した場

合の方法なども教えてほしいです。 

他にも聞きたいこともあると思いますので宜しくお願

いします。 

私もまだまだお世話になりますので宜しくお願いしま

す。 

幹事報告 

 

              大谷 文孝 幹事 

12月 4日（火） 川野年度臨時理事会が行われ、SAA(会

場監督)に五十幡和彦会員が選出され承認されました。 

12月 11日 会員増強委員会の炉辺が焼肉「心」で行わ

れます。今年度増強 5名の目標に向けて、新入会員候補

者の方も交えた炉辺になります。 



同日、クリスマス望年会の打ち合わせに時田会長、大谷

幹事、橋本家族親睦委員長の 3 名でキングアンバサダ

ーホテルに行ってまいります。 

＊クビアカツヤカミキリの駆除活動のジャンパーと T

シャツを注文された方は、事務局田口さんより受け取

ってください。代金に一部はクビアカツヤカミキリ駆

除活動費に充てます。よろしくお願い致します。 

＊第 2570地区ガバナーエレクトが決まりました。 

吹上ロータリー会長 鈴木秀憲氏になりました。 

以上幹事報告です。 

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５２名 ４８名 ２９名 ２名 ６５% 

 

 

ニコニコ報告 

宮本 伸子 委員長   

時田会長 熊谷外科病院院長、山崎哲資氏をお迎えして

の卓話です。私もよく下痢をするので、今日

のお話は良く聞き、忘れないようにしたいと

思います。 

大谷幹事 熊谷外科病院病院長の山崎哲資様、本日はご

来訪ありがとうございます。会員の最大の関

心事であるのは健康だと思います。卓話楽し

みにしていました。宜しくお願い致します。 

清水会員 一句『年の瀬や 人生 100年時代 先ず健康』 

松岡会員 平成最後の年の暮れとなりました。皆さん健

康で良い年を迎えて下さい。 

横川会員 山崎院長様、本日は卓話ありがとうございま

す。 

矢澤会員 山崎先生、ようこそお越し下さいました。卓

話楽しみにしています。 

橋本恭一会員 昨日、今年のクビアカ駆除納めを南河原

と荒木で行いました。荒木はウメにかなり拡

がっている心配大です。みなさんの家のウメ

要注意です。 

田中利幸会員 山崎先生、今日は健康に良い話、楽しみ

にしています。 

倉持会員 山崎先生、ご来訪ありがとうございます。卓

話楽しみに拝聴させて頂きます。 

五十幡会員 本日は熊谷外科病院理事長・病院長、山崎

哲資様の講演、楽しみにしておりました。卓

話宜しくお願い致します。 

 クラブ協議会の隆盛をお祈り致します。 

高橋会員 山崎先生、お越しいただきありがとうござい

ます。先日、元文部科学省の方で「ものつく

り大学」の申請にかかわられた方にお会いし

ました。当クラブと関係のある米山奨学生、

さくら奨学金、彼らのスピーチや就職先の事、

技能オリンピックで活躍されている学生さ

んの事をお話しさせていただきました。 

 現状を気にされていたそうで、「とても良い

お話が聞けてよかったです」と、大変喜んで

下さいました。 

丑久保会員 山崎先生、卓話、よろしくお願い致します。 

石橋会員 一人暮しをしていた息子が年内に出戻って

くることになりました。また家の中がにぎや

かになりそうです。 

山崎先生、卓話宜しくお願いします。同文として 

長谷川会員、三島会員、神田会員、新井会員、

田島会員、藤倉会員、川野会員、梁瀬会員、

橋本祐一会員、長島会員、早崎会員、宮本会

員、松本会員、飯塚会員 

 

 

委員会報告 

 

「ロータリーの友」読みどころ紹介 

ロータリー雑誌委員会   松本猛委員長  

 

 

 

 

 

 



卓話者紹介 

 健康管理委員会   丑久保紀美委員長 

 

  

卓 話 

熊谷外科病院  理事長 山崎哲資様 

 「一番身近な病気、下痢・腹下しについて」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘 

 


